

Rückblick – Wirtshaussingen im Naturfreundehaus am 8.11. 2025

Das Wirtshaussingen in der Hütte der Naturfreunde Veitshöchheim/Würzburg war ein voller Erfolg. Über 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer füllten die gemütliche Hütte und sorgten für eine warmherzige und fröhliche Atmosphäre.
Musikalisch führte unser wieder „Quetschenkönig“ Roland mit seinem Schifferklavier durch den Abend.



Drei Stunden lang begeisterte er die Gäste mit einem bunten Mix aus Volksliedern, Schlagnern und vielen Klassikern, die alle zum Mitsingen einluden.

Die Stimmung war ausgelassen und herzlich – ein Abend voller Lachen, Musik und Gemeinschaft.



Bei einer kleinen Vesper kam man rasch ins Gespräch und stimmte sich gemeinsam auf einen musikalischen Abend ein.



Aufgrund der großen Nachfrage wurde bereits ein neuer Termin festgelegt:
Am 13. Februar findet im Vereinsheim ein weiterer Abend statt – diesmal als lustiger Kappenabend mit Roland und seinem Schifferklavier. Zusätzlich werden schwungvolle Faschingslieder für närrische Stimmung sorgen.

Das Wirtshaussingen hat einmal mehr gezeigt, wie Musik verbindet und Freude schenkt. Die Naturfreunde dürfen sich schon jetzt auf weitere gesellige und stimmungsvolle Abende freuen.

Bericht: Anne Hausknecht-Guelle
Fotos: Anne Hausknecht-Guelle